

La Pata de la Tuerta por la Identidad



La agrupación La Pata de la Tuerta se presenta en el Ciclo **Música x la Identidad** organizado por la filial Córdoba de Abuelas de Plaza de Mayo.

Este concierto se enmarca en las distintas actividades que se desarrollan en la ciudad de Córdoba en conmemoración del Aniversario del Golpe Militar del 24 de Marzo, **Día Nacional por la Memoria, la Verdad y la Justicia**.

Abuelas, además de luchar por memoria, verdad y justicia, día a día busca devolverle la identidad a los jóvenes robados en la Dictadura y considera que no hay mejor manera de recordar la fecha reforzando la búsqueda y alcanzando los diferentes puntos de la ciudad donde circulan los ciudadanos, para transmitir el trabajo de las Abuelas de Plaza de Mayo. La difusión es uno de nuestros pilares fundamentales ya que nos permite acercarnos a aquellos jóvenes que dudan sobre su identidad, pudiendo ser alguno de ellos los nietos buscados.

Entrada libre y gratuita.

Jueves 21 de Mar. 19:00 hs. Espacios Verdes